
質問日 順番 質問者 質問方式 質問内容
録画放送
予定日

1 濱口　高志 総　　括

（１）市職員給与について
　① 合併後の旧市町間の調整について
（２）民生委員・児童委員の充足について
（３）三雲地域の浸水対策について

2 山本　　節 一問一答

（１）拡大する違法ケシ駆除対策について
（２）特定外来種動物対策について
（３）干潟のラムサール条約登録に向けて
（４）斎場の運営について
（５）リース方式による公共施設等へのＬＥＤ照明の導入について

3 大平　　勇 総　　括

（１）市立幼稚園の全ての園における給食実施時期について
（２）松阪駅周辺における図書館機能について
（３）三重国体の誘致競技種目について
（４）新ごみ処理施設の名称について

4 中村　良子 一問一答
（１）ファミリーサポートセンターについて
（２）津波浸水地域の避難と避難所について

5 松田　千代 総　　括
（１）震災時の沿岸部避難対策について
（２）生活保護法改正で松阪市の生活困窮者への対応はどうなるのか

6 小林　正司 一問一答

（１）松阪市が輩出した”バタヤン”こと田端義夫氏の功績をたたえることはできないか
（２）観光ガイド『ぶらり松阪路』の名所・史跡を結ぶカラー舗装ができないか
（３）松坂城大手門跡へ休憩所の設置について
（４）松坂城（蒲生城）やぐら追手門の設置について

6月18日(火)
午後8時～
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6月11日(火)

6月19日(水)
午後8時～

1 / 3 



質問日 順番 質問者 質問方式 質問内容
録画放送
予定日

7 山本　登茂治 一問一答

（１）農業の将来について
　① ＴＰＰの状況と考え方について
　② 松阪平野の農業の悩みは
　③ 米単作農家の救援の考えは

8 堀端　　脩 総　　括

（１）愛玩動物について
　① 野良猫対策について
（２）都市間交流について
　① 浜田市との今後について
（３）防災対策について
　① 今年度の進め方について
（４）林材業対策の状況について
（５）阪内川河川の安全安心と環境整備について

9 海住　恒幸 一問一答

（１）松阪牛について（定義、保護策とＴＰＰ等）
（２）「まちなか・まちづくりセンター」の開設を
（３）郊外の団地が持続可能な施策づくり
（４）顧問弁護士との委託契約について
（５）ワークショップの技法について

10 永作　邦夫 一問一答

（１）松阪牛・松阪肉について
　① 肥育頭数と今後の見通しは
　② 中国への商標登録のその後は
　③ 海外輸出と松阪食肉公社について
　④ 市内への新規進出牛舎について

11 中瀬古　初美 一問一答
（１）介護現場における現状と課題、今後の取り組みについて
（２）男女共同参画の視点から見る防災について
（３）歴史街道・風景街道に対する市の認識について

12 今井　一久 一問一答
（１）市民アンケートに基づく市民の声に山中市政はどう応えるのか
（２）幼・小・中の普通教室へのエアコンの設置について

6月13日(木)

6月20日(木)
午後8時～

6月21日(金)
午後8時～
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（１）人権啓発冊子の委託について

（２）住宅リフォーム助成制度について

（３）水道料金引き下げについて

14 植松　泰之 一問一答 （１）修学旅行先に偏向教育を助長する施設が選定されている問題について

15 前川　幸敏 一問一答

（１）少子化対策について
（２）災害時のペット対策について
（３）街道文化の掘り起こしは
（４）都市計画の考え方について

16 川口　　保 一問一答
（１）学校生活アシスタント等の現状と今後について
（２）競輪事業のこれまでの経過と今後の進め方について

6月25日(火)
午後8時～

【質 問 方 式】　 総括（４人）、一問一答（１１人）、分割（１人）、計（１６人）
　　　　　　　　　 ※分割方式では、「…」が第１回目の答弁を求める箇所

【執行部答弁席】　総括及び分割方式における答弁について、１回目は登壇し、２回目以降は自席にて行う。
　　　　　　　　　また、一問一答方式の答弁は、すべて自席にて行う。

6月24日(月)
午後8時～

6月14日(金)

13 久松　倫生 分　　割
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